

El reconocimiento lo realizó el Econ. Ramiro González, Presidente del Consejo Directivos del IESS, al Dr. Werner Moeller Freile, Director de la JBG, en el marco de la inauguración del Centro de Atención Universal en la Dirección Provincial del Guayas.

“Estamos haciendo un reconocimiento justo a la Junta de Beneficencia que es la Institución con la que mejor trabajamos, así es como debemos trabajar, uniendo esfuerzos para brindar la mejor atención en salud en el país”, sostuvo el Econ. González, al tiempo de acotar que el IESS hace este reconocimiento porque la JBG “viene cumpliendo puntualmente con la aportación de sus trabajadores y por ser la primera prestadora de salud del país”.

Vale indicar que la JBG es una de las más antiguas empresas que viene contribuyendo con aportes al IESS. Lo hace desde 1938 con un número siempre creciente de aportantes, tanto como crece la demanda social de sus hospitales, hospicios, asilos y escuelas que administra y sostiene la JBG.

El año 2010, la solidaria Institución guayaquileña, aportó a nivel individual la nada despreciable cifra de 4'369.762.06 dólares; a nivel de aporte patronal 5'210.999.67 dólares, lo que suman en total 9'580.761.73 dólares, solo en un año, con lo que la Junta de Beneficencia cumple puntualmente con lo que determina la Ley y con cada uno de sus empleados, con el fin de que sus prestaciones y beneficios sean atendidos.

Tan importante contribución, sin duda, que no sólo es para los trabajadores de la JBG, sirve para que el IESS pueda beneficiar a los demás trabajadores del país y continúe con la obra social que brinda a nivel nacional.